

Family

～相思♪奏愛～

倉敷市立福田南中学校
第1学年だより

令和5年11月1日 第8号

～11月になりました！〇〇の秋、本番です！～

気持ちのよいばかり陽気に、朝晩は肌寒さを感じるようになります。ふと気づけば季節が進み、秋の深まりを感じられる季節となりました。

中学校では、行事もひと段落し、落ち着いた学校生活を送っているところです。皆さんには、気候もよく、物ごとに取り組みやすいこの季節を大切に過ごしてもらいたいと思っています。部活動や習い事などで日々時間が足りない！と感じる人もいるかもしれません、今しかないこの時をぜひ大事にしてほしいです。読書の秋、スポーツの秋、実りの秋…など、いろいろな秋がありますが、あっという間に通り過ぎてしまうこの季節を逃さず、ぜひ自分なりの「〇〇の秋」を実行し、うるおいのある生活を送ってもらいたいと思います。今年もあと2か月。1日1日を大切に、充実した毎日を送っていきましょう！



♪体育会！忘れられない感動をありがとう♪

待ちに待った体育会が10月6日（金）に行われました。1か月以上も延期となり、生徒の皆さんにとっては、モチベーションを維持するのがとても大変だったと思います。しかしそんな心配もよそに、練習できる時間が増えてよかった！と、この状況を前向きに捉えてくれていました。その意欲にとても感心しました。

＜結果＞



♪競技の部♪

1位：1組 2位：4組 3位：5組

♪応援旗の部♪

最優秀賞：3組 優秀賞：1組

結果は様々ですが、皆さんが真剣に競技に取り組む姿、本気で反対を応援する姿にとても感動をもらった体育会でした。特に、学年種目の「Family～走姿♪奏愛～」では、最初の練習で、2人3脚でも足を結んで歩くこと

すらできなかった状態から、クラス全員で歩けるようになったこと、風を感じられるくらいスピードを上げて走ることができるようになったこと、初めてゴールができしたこと、うまくできるようになったはずなのに突然走れなくなってしまったこと、勝ちたい、頑張りたいという想いからぶつかり合ってしまったこと…。各クラスに数々のドラマがありました。そして、本番。皆さんには、本当に成し遂げてほしかったことを見事に達成してくれました。それは、全クラスが転ぶことなくゴールするということ。鳥肌が立ち、涙がにじみました。自然教室の班活動でばらけてしまった1年生に、30人31脚という課題を与えたことには、みんなでひとつになるんだ！という想いを込みっていました。一人ひとりをつないだ一本の紐が、皆さん的心をひとつにつなぎ、学年の絆を深めてくれたことだと思います。みんなの力、本当にすごかった！忘れられない感動をありがとう！



♪11月の行事予定♪

SC…スクールカウンセラー来校日

| 日 | 曜日 | 行事 | 日 | 曜日 | 行事 |
|----|----|-------------------|------|----|---------------------|
| 1 | 水 | 生徒専門委員会 教材費等口座振替日 | 17 | 金 | |
| 2 | 木 | | 18 | 土 | |
| 3 | 金 | 文化の日 | 19 | 日 | |
| 4 | 土 | 県秋季大会 | 20 | 月 | |
| 5 | 日 | 県秋季大会 | 21 | 火 | 学習相談① SC |
| 6 | 月 | | 22 | 水 | 期末考査範囲発表（部活動停止） |
| 7 | 火 | | 23 | 木 | 勤労感謝の日 |
| 8 | 水 | | 24 | 金 | 学習相談② |
| 9 | 木 | | 25 | 土 | |
| 10 | 金 | | 26 | 日 | |
| 11 | 土 | | 27 | 月 | 学習相談③ |
| 12 | 日 | | 28 | 火 | 学習相談④ SC |
| 13 | 月 | | 29 | 水 | 期末考査①（給食あり） |
| 14 | 火 | | 30 | 木 | 期末考査②（給食あり） |
| 15 | 水 | | 12/1 | 金 | 期末考査③（給食あり） 生徒専門委員会 |
| 16 | 木 | | | | |

| | |
|--------------------|----------------------|
| 12月の 行 事 予 定 | 13日（水）学校保健委員会 |
| | 19日（火）個人懇談① 給食なし |
| | 20日（水）個人懇談② 給食なし |
| | 22日（金）2学期終業式 表彰式 大掃除 |
| | 23日（土）冬季休業日 |
| | 28日（木）閉学式 |

※1/9（火）3学期始業式 課題テスト 給食開始



♪白熱！備南東地区新人戦！♪

備南東地区新人戦が行われました。うれしい思いや悔しい思いなど、いろいろなことを感じた大会だったかもしれません、どのような経験も必ずここからの成長に必要なことなんだと信じています。県大会に出場するさんは、地区の代表として胸を張ってがんばってきてください！応援しています！

＜祝！県大会出場！＞

| | |
|-----------------|-------------------------|
| ・ソフトボール部 第1位 | ・バドミントン部 |
| ・ハンドボール部 第3位 | 団体戦 |
| ・野球部 第3位 | 個人戦シングルス、ダブルス |
| ・陸上競技部 女子総合 第1位 | 男女総合 第3位 |
| 男子1年100m 第1位 | さん |
| 男子4×100mR 第3位 | さん |
| 女子1年100m 第3位 | さん |
| 女子1年1500m 第3位 | さん(800m) 女子100mH 第1位 さん |
| ☆ さん(走幅跳)、 | さん(110mH)、 さん(1500m)、 |
| | さん(800m、1500m) |

